



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**CUARTO PODER**  
DE CHIARAS  
EL SIEMPRE VIVIR

23/06/2023

LEGISLATIVO



## Aún no se recibe orden para nombramientos

La Primera Comisión de la Comisión Permanente aún no recibe la notificación del Juzgado Decimoséptimo en Materia Administrativa que la obliga a convocar a un periodo extraordinario de sesiones para que el Senado elija a uno de los tres comisionados que faltan en el pleno del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), informó la senadora Mónica Fernández Balboa, presidenta de dicha comisión.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/aun-no-se-recibe-orden-para-nombramientos/453924/>